

Torreciudad, un foco de amor a la Virgen María

Varios de los habitantes de la comarca de Ribagorza explican la devoción que tienen a la Virgen de Torreciudad y la importancia que tiene en sus vidas.

09/09/2024

La Virgen de Torreciudad ha estado siempre presente en nuestras vidas, en nuestras alegrías, en nuestras tristezas, en nuestras penas.

Para mí, la verdad es que Torreciudad ha sido una constante en mi vida, un foco importante de fe y de amor a la Virgen.

Yo voy con muchísima frecuencia a Torreciudad, porque para mí es como ir a mi casa, encontrarme con mi madre, pedirle lo que tengo en el corazón. Ella me ayuda continuamente.

Le doy las gracias por todo lo que me ha ayudado a mí y a mis hijos. Le doy las gracias por todo.

Me despido hoy y espero poder volver a verte y a saludarte muchas veces, y que nos sigas cuidando a mí y a toda la familia como hasta ahora.

devucion-comarca-torreciudad-2/

(02/02/2026)